

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner geliebten Gattin, unserer herzensguten Mutter und eng verbundenen Schwester

Ruth Wyttenbach-Tuchschnid

erfahren durften, berühren uns zutiefst. Zu wissen, wie viel Zuneigung und Wertschätzung weit über unsere Familie hinaus Ruth hat erfahren dürfen, stimmt uns von Herzen dankbar.

Danken möchten wir auch Herrn Dr. Niklaus Strebel für die sorgfältige ärztliche Betreuung und Frau Goretti Müller für die uns unvergesslich bleibende hingebungsvolle Pflege und Hilfeleistung. Die eindrückliche Trauerrede unserer Freundin, Pfarrerin Astrid Mäder, wird uns noch lange begleiten und mit Trost erfüllen.

Zollikofen, im Januar 2015

Die Trauerfamilie